

LOS PARTIDOS DEMOCRATICOS CIERRAN FILAS CONMOCIONADOS POR LA MUERTE DEL PORTAVOZ DEL PP VASCO

ETA asesina a Gregorio Ordóñez, el político con mayor apoyo electoral en San Sebastián

Un encapuchado, que logró darse a la fuga, le disparó un tiro en la nuca mientras comía con tres miembros del Partido Popular en un restaurante del Casco Viejo de San Sebastián

El Rey interrumpió un acto oficial para dar de viva voz el pésame a la familia, Belloch regresó precipitadamente de Israel y Ardanza dice que este acto ahondará en la división de los vascos

La cúpula del PP llama a la «serenidad» y todos sus dirigentes presentan a la víctima como un ejemplo de firmeza en la lucha contra el terrorismo dentro del respeto al Estado de Derecho

Mientras Elkarri pide a ETA el cese de la violencia, Herri Batasuna sostiene que hay que situar este atentado «en el marco de la confrontación entre el País Vasco y el Estado español»

SAN SEBASTIAN.— La organización terrorista ETA asesinó ayer al candidato del Partido Popular a la Alcaldía de San Sebastián, Gregorio Ordóñez, el político con mayor apoyo electoral en la capital donostiarra.

Un encapuchado, que logró darse a la fuga, le disparó un tiro en la nuca mientras comía con tres miembros de su formación en el Casco Viejo.

El Rey Don Juan Carlos interrumpió un acto oficial para dar de viva voz el pésame a la familia, González telefoneó al líder del PP, José María Aznar, y el ministro de Justicia e Interior, Juan Alberto Belloch, regresó precipitadamente a España de su viaje a Israel.

La cúpula del PP hizo un llamamiento a la «serenidad» y todos sus dirigentes presentaron a la víctima como un ejemplo de firmeza en la lucha contra el terrorismo.

Mientras el movimiento abertzale Elkarri pide a ETA el cese de la violencia, Herri Batasuna sostiene que este atentado «hay que situarlo en el marco de la confrontación entre el País Vasco y el Estado español».

Los partidos democráticos cierran filas conmocionados por la muerte del portavoz del PP vasco.

Págs. 6 a 18

Editorial en página 3



JUAN CARLOS RUIZ

Concejales del Ayuntamiento de San Sebastián, junto al alcalde Odón Elorza, portan el féretro con el cuerpo de Gregorio Ordóñez.

«He dado con algo muy gordo»

Una hora antes de ser asesinado, Ordóñez desveló a EL MUNDO DEL PAIS VASCO conexiones de la Policía Municipal con ETA, el fiscal Navajas y el coronel Galindo

CARMEN GURRUCHAGA

SAN SEBASTIAN.— Una hora antes de ser asesinado Gregorio Ordóñez me confesó que estaba investigando datos de enorme

trascendencia sobre las relaciones de miembros de la Policía Municipal de San Sebastián con ETA, el fiscal Navajas y el coronel Rodríguez Galindo, máximo

(Sigue en pág. 8)

La tarde más triste de Aznar

Hecho polvo, el líder del Partido Popular abrazó a sus compañeros vascos antes de visitar la capilla ardiente y pidió que «la Ley actúe justamente contra los asesinos»

LUCIA MENDEZ

ENVIADA ESPECIAL

SAN SEBASTIAN.— José María Aznar recordará siempre la tarde del 23 de enero como la peor

de su carrera política, porque además de perder a un dirigente perdió a un amigo: la noticia del asesinato de Gregorio Ordóñez le cayó como una losa.

(Sigue en pág. 11)

EN EL MUNDO

32/ Isaac Rabin autoriza a los servicios secretos a utilizar la tortura para frenar el terrorismo islámico

21/ Aumentan los ataques de dirigentes del PSOE contra Garzón

45/ La Bolsa de Madrid cae 5 puntos tras una jornada negra en Japón

¡AUN PUEDES APROVECHAR EL CURSO!

INSTITUTO VASCO DE NUEVAS CARRERAS

Vda. Epalza, 1 (Junta Iglesia de San Nicolás en el Arenal)
Tfnos.: 479 00 56 - 444 9 444

MARKETING

PUBLICIDAD

RR. PUBLICAS

OPOSICIONES

INFORMATICA

SECRETARIADO

COCINA

JOYERIA

AUX. CLINICA

AUX. GERIATRIA

SEGURIDAD

MAQUETAS

INTERIORISMO

RADIO Y VIDEO

DIR. COMERCIAL

